

MIYANOHARA

# みやのはらだより

発行／宮の原地域まちづくり推進協議会  
編集／宮の原地区広報委員会  
事務局／宮の原地域コミュニティセンター内  
TEL・FAX／028-635-8533  
e-mail／miya\_com@snow.ucatv.ne.jp  
印刷／有限会社 T A P

## 令和4年度 宮の原地区定期総会

4月22日(金)

各総会（連合自治会・まちづくり推進協議会・社会福祉協議会・体育協会・青少年育成会・防災会・防犯会）において、令和3年度事業・決算報告、令和4年度事業計画・予算が承認されました。

今年度はやり方等工夫しながら各行事を開催したいと思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いたします。（撮影の時のみ、マスクをはずしました。）



宮の原地域  
まちづくり推進協議会  
連合自治会  
会長 上野 久男

『人と人とのつながりを取り戻し、宮の原地区に笑顔の花を咲かせましょう。』

新型コロナウイルスの戦いに明け暮れてから3年目の春を迎えました。令和4年度の宮の原地区は皆さんの声に耳を傾け『人と人との交流』を取り戻し、新しい活動スタイルを作り上げるため、一步を踏み出してまいりましょう。『人と人とのつながりは宮の原地区の宝』みんなで知恵を出し合い、話し合い『明るく、楽しく、元気よい』宮の原にしましょう。



宮の原小学校  
副校長 繪面 哲弘

4月に宮の原小学校に着任いたしました繪面と申します。どうぞよろしくお願いいたします。着任してまだ日も浅いのですが、宮の原小学校の児童の元気なあいさつに心癒されるとともに、地域の皆様よりあたたかいお声掛けをいただき、本当にうれしく思っております。慣れるまで色々とお世話になるかと思いますが、皆様にご迷惑をお掛けすることのないよう努めてまいりたいと思いますので、ご指導ご支援のほどよろしくお願いいたします。



## 7月～11月の行事予定

( )は主催団体

7月 9日(土) 環境点検活動 (青少年育成会)  
7月23日(土)～24日(日)  
宮の原小サマーキャンプ (お父さんの会)  
8月 5日(金) 夏まつり  
9月 3日(土) 親善輪投げ大会 (まちづくり推進協議会)

9月 4日(日) 学童スポーツ大会 (体育協会)  
10月 9日(日) 体育祭 (体育協会)  
10月22日(土) 宮の原小運動会  
11月 9日(水) 防災訓練 (防災会)  
11月19日(土) 文化祭

☆状況により中止・延期になる場合があります。

## 令和4年度 新団体長 紹介



健康づくり推進協議会  
会長 渡辺 宏子

前会長の田野實様、15年という長期にわたり私たちを統括していただき誠にありがとうございました。

並々ならぬ御苦労と、私たちへの貢献は言葉では言い表せぬ次第です。その後を継ぐには、かなりのプレッシャーではありますが、人生100年『健康づくり協議会』がウォーキング、ストレッチ等を、いつまでも楽しく皆様の心の拠り所になっていけるよう尽くす所存です。

健康づくりを通して、地域の活動にも協力をしていきますので、皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

## コミセンだより

この号が届く頃には梅雨明けの時期ではないかと思いますが、コミセン南側の花壇には『公共施設おもてなし緑化事業』の一環で、梅雨の恵みによるグリーンカーテンへの成長を願いゴーヤネットを設置しました。ゴーヤ・各種花々の植え付けや柵作りだけでなく、コミセン北東側花壇を含め、水やり等日々の手入れを継続されている地域の皆様ありがとうございます。

ところで、先日ある団体活動終了時に突然の雨でコミセンの置き傘が待機分を含め大活躍。でも当日は断続的な雷雨予報。少し飛躍するかも知れませんが、災害につながる恐れもあります。昨年から各種災害発生時の避難指示もより明確になっていますので、予報による早めの情報収集と避難指示情報への素早い対応をお願いいたします。

最後にコミセンをご利用の際は雨・日傘の忘れ物が非常に多い季節ですので、お帰りの際は周りをもう一度お確かめくださいようお願いします。



## マラソンソフトボール大会 — 体育協会 —

5月29日(日)

今までのソフトボール大会は自治会対抗試合でしたが、最近ではほとんどの自治会で選手が集まらずにチーム編成ができず、従来の試合形式が取れなくなりました。このためソフトボール愛好者が個人的に集まり、勝敗に関係なくみんなで好きなだけ楽しむ『マラソンソフトボール』と名付け初めての開催でした。当日は初めてにもかかわらず、出場者が42名、その他を含めて約60名が集まりました。9時開始から11時過ぎまで、猛暑の中、出場者は十分に楽しんだようです。



## サークル紹介 No.6



### 栃木県お手玉協会



私たちのサークルは、平成23年4月に発足いたしました。男性2名、女性9名の会員で、健康づくりの楽しい時間を過ごしています。

お手玉を中心に、ベーゴマ・カルタ・ケン玉・おはじき等を伝承しています。

宮の原小の昔遊び教室（放課後子ども教室）では、児童の皆さんと楽しい人間関係を育みながら、笑顔あふれる仲間づくりを目指して交流しています。

これからも地域の皆さんとの健康づくり・仲間づくりに歩んでいきます。



## あ と が き

自粛されていた行事が少しずつ再開し、かつての日常が戻り始めたと感じる機会が増えてきました。今年度が明るく楽しい話題をたくさんお届けできる一年になるよう、切に願いながら頑張っていきたいと思っております。

〈広報委員〉 坂本・林・茂呂・疋田・白田・佐藤